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REQUERIMENTO 0237/2024

Requeiro à Mesa, nos termos regimentais, ouvido o Plenário, que seja oficiado ao
Departamento de Estradas de Rodagem (DER), visando a prevenção de acidentes, a
segurança e integridade física de motoristas e pedestres e a organização do trânsito de uma
forma geral, que informem acerca do andamento da implantação da rotatória próxima a Rua
Eng Benedito Aparecido Campolim de Almeida, Jardim Kantian, com acesso à Rodovia Pedro
Rodrigues Garcia SP-249, reiterando o Requerimento 0843/2023.

JUSTIFICATIVA

Em requerimento anterior sobre o mesmo assunto, pleiteou-se a implantação da referida
rotatória no Jardim Kantian, com o objetivo primordial de garantir a segurança e integridade
física de motoristas e pedestres. No entanto, até o momento, não ocorreu a instalação do
dispositivo de controle de tráfego nesse ponto específico, o que ainda é motivo de preocupação
para a comunidade local. Isso se deve ao fluxo significativo de veículos e à necessidade de
uma organização mais eficiente do trânsito. Recentemente, registrou-se um acidente fatal no
local, o qual poderia ter sido evitado caso a obra de construção da rotatória já tivesse sido
realizada. A instalação de uma rotatória nesse trecho contribuirá significativamente para a
redução do risco de acidentes, além de otimizar o fluxo de veículos e promover uma circulação
mais segura e fluida. Adicionalmente, conforme as boas práticas de engenharia de tráfego, a
rotatória trará benefícios para o ordenamento do trânsito de forma geral. Diante do exposto,
solicito ao DER a reanálise desta demanda e a subsequente adoção das providências
necessárias para a implementação da rotatória no endereço indicado, com caráter de urgência,
a fim de evitar novos acidentes, semelhantes ao ocorrido na última sexta-feira (03). É o que
tinha a expor, aguardo retorno dentro do prazo regimental de 15 dias Certos da compreensão e
da atenção dedicada a esta solicitação, agradecemos antecipadamente e colocamo-nos à
disposição para colaborar no que for necessário.

Palácio Vereador Euclides Modenezi, 7 de maio de 2024.
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